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Sondeos geotécnicos previos a las obras de 
remodelación integral de la plaza Constitución
Realizados los trabajos de sondeo en la plaza 
Constitución de la barriada San Bartolomé, 
necesarios para la elaboración del estudio 
geotécnico. “Estos estudios proporcionan 
información sobre las capas del terreno 
para continuar elaborando el proyecto 
técnico de remodelación integral de esta 
plaza que contempla un aparcamiento 
subterráneo” asegura la concejala de Obras, 
Ana María Guillén. Guillén también ha 
señalado que “este proyecto contempla la 
peatonalización del entorno a la plaza, una 
iniciativa que permitirá conseguir una zona 
más amplia, accesible y segura para todo el 
vecindario, especialmente para las personas 
mayores, el alumnado del colegio San 
Bartolomé y los usuarios del centro de 
salud”. Y añade “se llevará a cabo una 
correcta reestructuración del tráfico en la 
zona para minimizar las interferencias de 
la circulación”.

Avances en la obra de la calle Castillo
“Los trabajos en la calle Castillo avanzan a 
buen ritmo, tras el parón de la obra a 
consecuencia de los estudios arqueológicos”. 
Así lo ha asegurado el alcalde, Juanma 
López,  en una visita a la zona acompañado 
por los concejales de Obras y Urbanismo, 
Ana María Guillén y Santiago Mauri, 
respectivamente. “Los trabajos en breve 
estarán terminados de forma definitiva” 
asegura el alcalde. Como dato de interés, 
cabe destacar una actuación patrimonial. Y 
es que el encintado del pavimento marcará 
por donde discurría la antigua muralla del 
castillo.

Próxima apertura de la plaza de El Territorio
“La plaza del Territorio se abrirá en breve.” 
Así lo manifiesta la concejala de Obras, Ana 
María Guillén, Si bien la ejecución acabó a 
finales del 2023, y en estos meses de 2024 se 
ha estado llevando a cabo la implantación 
de arboleda y mobiliario que albergará 
bancos y merenderos para su apertura.  No 
se descartan futuras mejoras de la plaza. Se 
trata de una remodelación completa de este 
espacio para hacerlo más accesible y 
atractivo. 



La política de los embustes
Acabamos de pasar la Semana Santa y es 
curioso cómo siguen estando de rabiosa 
actualidad ideas y pensamientos ya 
desarrollados con antelación incluso al 
nacimiento de Cristo. Así, decía un tal 
Platón, aproximadamente por el 360 a.C., 
que “La ignorancia es la raíz y el tronco de 
todos los males”. No puedo estar más de 
acuerdo con este pensamiento, aunque lo 
completaría diciendo que la peor de las 
ignorancias es aquella que se tiene aún a 
sabiendas de que lo que dices pudiera no ser 
cierto. Y esa es la peor porque en ese caso ya 
no eres sólo un ignorante, sino que además 
eres un embustero. Y digo todo esto porque 
parece mentira que un grupo de la oposición 
de nuestra localidad siga intentando una y 
otra vez verter todo tipo de bulos y mentiras 
sobre la acción de todo un equipo de 
gobierno en general y de un alcalde, este que 
les habla, en particular. Parece mentira, 
pero no lo es. Ya pasó con el tribunal de 
cuentas (decían que estaba, literalmente, 
acorralado por la justicia), con las cuentas 
municipales (decían que el ayuntamiento de 
Mairena estaba arruinado y que no pagaba a 
nadie), y ahora, entre otras, lo hacen con el 
tanatorio (diciendo que el horno crematorio 
está montado y mostrando fotos sacadas de 
Google que nada tienen que ver con el de 
Mairena). 

Todo falso y todo mentira. El Tribunal de 
Cuentas cerró todo el expediente sin ningún 
tipo de observación. El ayuntamiento de 
Mairena del Alcor está pagando, según el 
último informe del funcionario habilitado 
nacional a 31 días REALES, y el horno 
crematorio les puedo asegurar, no solo yo, 
sino también lo hacen los técnicos 
municipales, que no está instalado.

A mi me gusta la política de ideas, de 
proyectos que puedan redundar en 
beneficios para mis vecinos, como la 
construcción por primera vez en nuestro 
pueblo de viviendas de alquiler a precio 
asequible o la construcción de viviendas 
para jóvenes a precio tasado, como un 
nuevo centro de atención social-asistencial, 
como la reurbanización de barrios que 
históricamente han tenido grandes 
problemas urbanísticos, como la 
construcción de una nueva residencia de 
mayores, como la construcción de un nuevo 
campo de fútbol y de instalaciones para 
deportes de contacto, etcétera, etcétera, 
etcétera. 

La política de bronca, de mentiras, de 
embustes y de intento de engaño a los 
maireneros y maireneras, ya se la dejo a 
otros. 

El otro día me decía una persona mayor de 
nuestro pueblo: 

“Yo no he sido nunca dudoso en cuanto a mi 
voto, me has visto hasta colgando carteles del 
PSOE muchas veces por nuestro pueblo, pero 
déjame que te diga que no eches cuenta a 
todas las cosas que te están diciendo. Ustedes 
seguid trabajando como hasta ahora que 
estáis dejando Mairena mejor que ha estado 
nunca. Ustedes a lo vuestro que a los 
maireneros no nos van a engañar. “

Así que disfruten todos Ustedes de las fiestas 
que vienen, de nuestra Feria como sólo 
Ustedes saben hacerlo, que nosotros 
seguiremos trabajando para que Mairena 
del Alcor sea un mejor pueblo cada día. 
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OPINIÓN / Entre la Checa y Alconchel

Juanma López

Programa de Prevención de la Exclusión Social
Labores de desbroce, carpintería, pintura, electricidad, fontanería y herrería

El Programa para la Prevención de la 
Exclusión Social rige el procedimiento de 108 
contrataciones laborales temporales. Estas 
personas desarrollarán labores de desbroce, 
carpintería, pintura, electricidad, fontanería 
y herrería. Así lo ha asegurado el concejal de 
Parques y Jardines, José Romero, “estos 
trabajos repercuten en la mejora de los 
espacios e instalaciones de la localidad”. 
“Los operarios pasarán por todos los barrios, 
haciendo especial hincapié en los recorridos 
del Cristo de la Cárcel, la Semana Santa y el 
recinto ferial, espacios donde se concentran 
centenares de personas en estas fechas” 
matiza el concejal. El Programa para la 
Prevención de la Exclusión Social está 
incluido en el Plan Provincial de Cohesión 
Social e Igualdad de la Diputación de Sevilla 
y lo gestiona el Ayuntamiento de Mairena 
del Alcor.
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FORMACIÓN

Ayudas Económicas Familiares para familias 
con menores a su cargo
El plazo de solicitud está abierto hasta agotarla

La Ayudas Económicas Familiares son 
prestaciones temporales de los Servicios 
Sociales de Andalucía, gestionadas por la 
Junta y el Ayuntamiento de Mairena del 
Alcor, que se conceden a familias con 
menores a su cargo para la atención de sus 
necesidades básicas, cuando carecen de 
recursos suficientes. El concejal de Políticas 
Sociales, Alejandro Cruz, explicó los 
requisitos para acceder a esta ayuda.

La ayuda puede ser dineraria o en especie. 
La concesión de la ayuda trae consigo una 
serie de condiciones y obligaciones que las 
personas destinatarias habrán de contraer. 
El plazo de solicitud está abierto hasta 
agotar la asignación destinada a esta ayuda. 
Las personas interesadas tienen que 
dirigirse al Centro de Servicios Sociales 
Comunitarios (C/ Virgen de los Dolores, 30).

Presentada la nueva web de turismo 
Orientada tanto a los turistas como a los maireneros

Las concejalas de Comunicación y Turismo, 
Belén Gutiérrez y Míriam Domínguez, 
respectivamente, han anunciado que ya 
está disponible la web 
https://conocemairena.com. Un espacio 
atractivo y versátil que permite a todos los 
turistas y maireneros conocer la historia, 
patrimonio, rutas…

Esta nueva web incluso ofrece la posibilidad 
de comprar entradas y realizar visitas 
virtuales. Una actuación que pertenece a la 
LA4 de la EDUSI Mairena del Alcor, ASÍ SÍ y 
ha sido financiada en un 80% por el Fondo 
Europeo de Desarrollo Regional (FEDER).

X
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OBRAS, MEDIO AMBIENTE Y PATRIMONIO

Ana Guillén Gómez, arquitecta técnica, 
con gran experiencia a pie de obra, y 
docente, aterriza en el mundo de la 
política municipal abordando varias 
áreas en el pueblo donde la edil ha 
repasado la situación actual de las 
mismas.

Ahora Mairena: Ana, a escasos meses de 
cumplir un año como delegada, imagino 
que mucho trabajo el que se ha tenido y 
el que se tiene por delante. ¿Cuáles son 
las obras que se están acometiendo en 
estos momentos?

Ana Guillén: Pues en estos momentos 
continuamos con las obras de la Plaza de 
Abastos, obras que están en fase de 
acabados. El centro de formación El 
Patriarca que sigue en marcha con 
normalidad. La construcción de las 34 
viviendas de VPO en la Cebonera avanza a 
gran ritmo y siguiendo al ritmo y en plazo, 
esta promoción será una realidad en 2025. 
Por otro lado, estamos en fase final de los 
trabajos de repavimentado de la calle 
Castillo reiniciados recientemente tras el 
parón de la obra a consecuencia de los 
estudios arqueológicos. Asimismo, la 
eficiencia energética en el polideportivo 
municipal, pabellón Miguel Ángel Gómez 
Campuzano y campo Jozabed Sánchez Ruiz 
se inició el pasado mes de diciembre y 
tienen una duración de 6 meses de 
ejecución, por lo que para el mes de junio 
estas obras estarán finalizadas. Al igual 
ocurre con la eficiencia energética en el 
Ayuntamiento. Comentar también la 
construcción del parque canino en el 
Polígono Industrial Gandul, que se inició a 
escasos días. Un parque donde convivirán 
personas y animales de compañía en este 
espacio público, donde las mascotas harán 
ejercicio y jugarán bajo la supervisión y 
control de sus dueños. Este parque contará 
con más de 1.500 m² de extensión y estará 
conformado por un circuito de agility, 
fuentes de agua adaptadas para perros y 
humanos, arenero, bancos, una arboleda 
para dotar a la zona de sombra e 
iluminación. Todo el perímetro del recinto 
estará acotado y tendrá doble acceso.

Ahora Mairena: ¿Y cuáles son las que se 
llevarán a cabo en un corto medio plazo?

Ana Guillén: Pues en breves semanas 
comenzarán los trabajos de los juegos 
infantiles en la Plaza Santa Isabel, que 
consistirán en la reparación tanto de las 
atracciones como del pavimento de caucho, 
así como la instalación de nuevos juegos 
infantiles. La finalidad no es otra que el uso 
y disfrute de todos nuestros niños y niñas.  
La sustitución de las tres pistas de pádel en 
el polideportivo municipal también se 
ejecutarán en breve. La fibra óptica para 
intercomunicación de edificios municipales 
se pretende que se inicie para el mes de 
junio, cuya duración será de 3 meses. La 
planta fotovoltaica en la Plaza de abastos se 
iniciará en junio y la señalización 
luminosa en la travesía para el verano. 
Asimismo, la reforma de la zona 3 de 
Alconchel se empezaría tras el época 
estival.

Ahora Mairena: En cuanto a la delegación 
de Medio Ambiente, ¿qué proyectos tienes 
previsto para estos 4 años?

Ana Guillén: En el pasado pleno de enero se 
aprobó la ordenanza Municipal reguladora 
del Control de Colonias Felinas, con ella se 
abrió la inscripción oficial de todas las 
personas interesadas en formar parte como 
voluntarios y autorizados de las colonias 
felinas, registrándose cumplimentando los 
formularios incorporados en la ordenanza 
como anexos 1 y 2, y enviarlos a través de la 
Agencia Pública de Servicios Urbanos, 
Actividades y Urbanismo (APAL). Además, se 
ha firmado un convenio de colaboración 
con el Ilustre Colegio Oficial de Veterinarios 
de Sevilla para ampliar el ya existente 
relacionado con la creación y desarrollo del 
Registro Municipal de Animales de 
Compañía. Gracias a esta nueva extensión 
del convenio de colaboración del Registro 
Municipal de Animales de Compañía, la 
entidad colegial dota al consistorio de todos 
los medios y herramientas necesarias, en 
materia de bienestar animal. 

Una de las vías de trabajo con el Colegio de 
Veterinarios de Sevilla es que hemos 
recibido lectores de microchip en 
cumplimiento del convenio de 
colaboración, previamente citado, para la 
creación y desarrollo del Registro Municipal 
de Animales de Compañía. Destacar que en 
estos momentos ya ha salido la licitación 
del contrato control de colonias felinas y la 
implementación del método CER es 
inminente.

Ahora Mairena: ¿Y en la delegación de 
Movilidad y Patrimonio?

Ana Guillén: Pues en estas delegaciones 
varias cosas. En cuanto a movilidad, 
comentar que continúa el servicio del 
autobús interurbano con su horario 
habitual que se desarrollará hasta junio de 
2024. Así como también el servicio del bus 
urbano, que se trata de un servicio que 
ofrece varios itinerarios recorriendo todos 
los barrios de Mairena,  lo que lo convierte 
en un medio de transporte ideal para 
acudir al centro de salud, al  CARE a 
colegios, a institutos y a comprar a los 
establecimientos comerciales.

Y en cuanto a patrimonio, destacar la 
puesta en valor que Mairena del Alcor hace 
por su patrimonio en particular y todas las 
zonas del municipio con trabajos que se 
han hecho como el Centro de Interpretación 
del Festival Antonio Mairena en la Casa 
Palacio de los Duques de Arcos, uno de los 
principales edificios del patrimonio 
mairenero junto a la plaza de Abastos. Estos 
trabajos de remodelación y recuperación 
siempre en pro de la eficiencia energética 
como por ejemplo: la climatización del 
teatro municipal Calixto Sánchez y el 
edificio Huerta Alconchel, donde se 
albergará el Centro de Interpretación de la 
Comarca de los Alcores, la accesibilidad 
como la Casa Palacio de los Duques de Arcos 
y zona de Alconchel, y el mantenimiento de 
todo el municipio, especialmente en zonas 
verdes y deportivas.

Ana Guillén Gómez
DELEGADA DE OBRAS, DISCIPLINA, 
PATRIMONIO, MEDIO AMBIENTE Y MOVILIDAD

“Seguiremos transformando Mairena del Alcor con estas 
obras necesarias por y para el bienestar de nuestros 
vecinos, convirtiendo así nuestra localidad en referente 
dentro de la comarca de Los Alcores y fuera de la misma”


